



ゆり北

第218号(20期第5号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3-32-11-511

TEL 03(3977)0228番

発行責任者 塩原継雄

二十三番地はどうなるの?

る等の文書の覚書はされているか?
教育委員会 少人数学級での想定はしない。少なくとも、二中は対応可能。三中については問題が生じる可能性がある。少人数学級は大きな問題であり、その実現の可否については、教育のあり方を中心にして議論されるべきである。

今年も大成功! みんなで作った 夏祭り

◎皆様、お疲れ様でした。
義母が四十代、五十代のバンドの曲がとても懐かしく楽しいと言つておりました。「昔ながらの祭り」はどこに田舎に行つてもあり、ゆりの木の様な都会的なお祭りがない」とコメントを残して帰つていきました。(T)

ぼくはゆりの木夏まつり子ども大行
委員にな、こわためをつくろこと
ができました。ごわためをつくると、
手があつた。あたなめあるのが、
ごれをだせば榮しかたです。上界格斗

去る七月二十八日(日)~三十日(火)
の二泊三日の日程で、恒例の青健八ヶ岳キャンプが実施されました。ゆり北在住の児童も大勢参加し、夏の思い出を作つきました。

このキャンプは毎年行われるもので、参加資格は四年生以上の児童生徒です。わずか二泊三日の行程ですが、盛りだくさんの企画に参加した子ども達は存分に楽しむとともに、親元を離れての生活にちよつぱり成長して帰つてきました。

スタッフとしてご参加頂いた方々に感謝申し上げます。

◎お祭はフワフワドーム担当でした。

私は椅子に座つてお金の管理をしているだけだったので

とても楽をしましたが、ドームの入口付近ではお父さん達がドームをさえたり入口を押さえたり大変そうでした。お父さん達お疲れ様でした。(A)

◎カラオケ大会をしたらどうですかという声がありました。

◎団地のメンバーの出演も増えてきた事もあり、サウンドブレーカーはもういらないのでは。

合間にBGMを流しては如何でしょうか。(B)

◎ゆりの木夏まつりは、ゆり北のみならず、近隣町会にも広がり、発展していく勢いがあります。今年は、心配された天気ももちこたえ、まつり日和になつたと思いまた。又、小野上から一日間にわたつて新鮮な野菜を届けてくれて本当に感謝の気持ちです。(H)

◎夏まつりご苦労さまでした。樂しいひとときでした。私は今回、六年の子どもが、実行委員になり、皆さまにお世話をなつていて少しどもお手伝いしたいと思い参加しました。小学校のPTA広報にとつても勉強になり、ぜひ裏方の仕事人手が少ないことについて多くの方に知つていただき、ただければと思いました。そして心ある方がひとりでも多く来年のおまつりに協力していただければと願つています。気になるのは、子ども実行委員の親の考え方で。子どもががんばっているのに親は「残念です。ボランティア精神のある方はすでにどこかの団体(PTA・ジャオ)に入つていてお手伝いできないので、どうしたら一般の方に協力していただけるのでしょうか?」(K)

わたしが、八ヶ岳キャンプで、一番、樂しかったことは、ネイチャーテーリングでマツボックリを二つと木のぼうをひろい、もつて帰つた物をつかいました。

みんなもオリエンテーリングで、ひろつた物を使つていました。

最初、ネイチャーテーリングでマツボックリを二つと木のぼうをひろい、もつて帰つた物をつかいました。

ドキしてて、うずうずしていました。

新町小四年 杉本 幸

樂しかったですよ、ハケ岳キャンプ

お話を、おわると、はんでネイチャー アートを作る場所をきめました。

わたしは、小さい紙板に選びました。

わたしは、「よしつ!これでいい。」

上のまん中にまつぱつくりの大と小を置きました。

わたしは、「よしつ!これでいい。」

上にまん中にまつぱつくりの大と小を置きました。

わたしは、「よしつ!これでいい。」

上にまん中にまつぱつくりの大と小を置きました。</